
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Der Waschbär ist ein .

Die häu�gste Art lebt in Nordamerika. Diese Art wird hier beschrieben.

Sein  ist grau, mal he�er, mal dunkler.

Um die Augen ist er dunkel. Die runden Ohren sind etwas he�er.

Der  hat einen buschigen, langen Schwanz.

Der Waschbär ist mit dem  verwandt.

Er lebt auch ähnlich wie sie: Er ist ein Raubtier.

Der Waschbär frisst im Frühling gerne , Würmer und Käfer.

Im Herbst frisst er eher Obst, Beeren und Nüsse. Dazu kommen aber auch Fische,

, Kröten und Salamander.

Vögel und Mäuse erwischt er jedoch schlecht.

Der Waschbär lebt am liebsten in

 und gemischten Wäldern.

Er schläft am Tag. Am liebsten hat er Höhlen in alten Eichen.

In der  und in der Nacht ist er so richtig lebendig.

Er kann eher schlecht sehen und tastet dafür a�es mit seinen

 und den Tasthaaren um seine Schnauze ab.

Männchen und Weibchen sind in kleinen,

getrennten  unterwegs.

Sie tre1en sich nur, um Junge zu machen.

Die Jungen sind neun Wochen lang im  der Mutter. Meist bringt ein

Weibchen drei Jungtiere zur Welt. Die nennt man „ “ wie bei den Hunden.
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